



クローバーだより



2019. 6. 1発行

日中は夏日のような気温が続いていますが、風が吹くと心地よい季節となってまいりました。地域の方からお米の苗を頂き、砂を運んで準備をして子どもたちと植えました。また、トマトも植えました。実も付き始め順調に育ってきています。

学童内では一年生を交えながら、室内あそびや園庭あそび等楽しくあそぶ姿が見られています。また、あそび終わった後の片付けや掃除を率先的に取り組もうとする子どもたちが増えて職員も助かっています。これからより一層暑い季節へと変化していきますが、水分補給を忘れずに楽しみながら過ごしていきたいと思っています。



連絡



・6月17日—深草小学校、藤ノ森小学校、呉竹総合支援学校の土曜参観日の代休日です。(登園時間が8時より早い方はこども園へ登園してください。)

・7月6日(土)13時30分~14時30分に懇談会を行います。

夏休みの過ごし方等の説明を行いますのでご予約下さい。

※6月21日(金)・22日(土)は、緑組の宿泊保育になっております。22日(土)は学童保育室を閉館とさせていただきますのでお休みのご協力をお願い致します。尚、どうしても保育の必要な方はお申し出ください。

※登館時は帽子、水筒、着替えをご持参ください。